

せ 6/17  
ーのっ！

ポッキー先生と遊ぼう

大草保育園で「ポッキー先生」による体を使った体操遊びが、父母の会主催で行われました。子どもたちは鉄棒を使って逆上がりをしたり、ボールを受け取ったり投げたりしながら体を動かすことを楽しんでいました。みんな揃ってボールを青空に向かって投げるところは息もぴったりで、カラフルなボールが宙に舞い、とても鮮やかでした。



↑ボールが宙に舞う様子

お 6/21  
昼はワンコインでドライブ  
スルーリー♪

父の日プレミアムランチ 幸田ハッピネスプロジェクト



↑ドライブスルーの様子

消費者と事業者への支援を目的に幸田町文化振興協会と幸田町商工会の主催による幸田ハッピネスプロジェクトが実施されました。ランチの受け渡しは、新型コロナウイルス感染症拡大防止のためドライブスルー形式で行われました。ランチの購入は、事前予約制でしたが開始わずか43分で完売となり大盛況でした。購入された人は「コロナの影響でなかなか外食ができないけど、今回の企画でおいしいお弁当を食べることができるのでうれしい」と話してくれました。ランチと一緒に2本のバラがプレゼントされました。

上 6/21  
を向いて歩こう♪

悪疫退散祈願！ 花火プロジェクト

花火業者の株式会社磯谷煙火店が、新型コロナウイルス感染症拡大をうけて、「ともに頑張ろう」「コロナに打ち勝とう」など、1日も早い収束を祈願し、希望や元気を届けようとする取り組みとして、全国の磯谷煙火店のファンクラブの皆さんが出資し、花火を打ち上げるプロジェクトが実施されました。



↑夜空を彩る花火



## 身近な情報を広報へ

広報直通ダイヤル(0564)63-5144/FAX(0564)63-5139  
E-mail:kikakujo@town.kota.lg.jp

情報提供は  
こちらから



6/23  
を上げて右左右

幸田保育園 交通安全教室

町内8園などで交通安全教室を行いました。園児たちは、警察官や交通指導員から紙芝居を読んでもらい交通ルールを学びました。横断歩道を渡る練習では手を上げて右左をしっかりと確認していました。渡る姿は元気いっぱい、楽しみながら交通ルールを学ぶことができました。



↑横断歩道を渡る練習の様子



↑幸田町園芸振興会長賞を受賞した稻吉さん



6/25  
スト・オブ・ザ・ナス

夏秋なす部会鉢植え品評会

JJAいちはら三河幸田営農センターで、幸田町夏秋なす部会鉢植え品評会が行われました。幸田町夏秋なす部会の21人が出品し、最優秀賞に当たる幸田町園芸振興会長賞を稻吉富雄さんが受賞しました。「今回の受賞に満足することなく、納得のいく鉢植えなすをこれからも目指したい」と受賞の喜びを話してくれました。鉢植えなすは、管理の難しさからほかの地域にはなく珍しいものとなっています。



7/4  
の町を守る！ 地域を守る！

公務員ガイダンスを開催しました

公安職に興味をもち、将来就職を希望する学生などを対象に、公務員合同ガイダンスを消防本部で開催しました。消防官・警察官・海上保安官・刑務官・自衛官が一堂に会し、仕事の概要について説明を行いました。

学生など25人が、各機関の説明に、熱心に耳を傾けていました。個別説明の時間では、仕事の内容・やりがいについて担当者から直接話を聴き、参加者からは将来について考えることができたという声が聞かれるなど、理解を深めることができたようです。



↑全体説明会の様子